
 

 

 

 

 

 

 

 

新しい仲間との出会いの場に感謝！ ～ 第 75回 入学式 ～ 
 ４月８日（木），令和３年度第７５回入学式が行われました。 

本年度は，１０４名（男子４８名，女子５６名）の新入生を迎えました。時間や人数 

等に制限はあったものの，式を実施することができたことに心から感謝しております。 

 生徒代表の「歓迎の言葉」では，生徒会副会長の廣重颯真さんが優しいまなざしで新 

入生の緊張や不安を和らげるように語りかけました。 

【歓迎の言葉（一部抜粋）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 そして，それに応えるように，新入生の代表として，辻竜之介さんが「誓いの言葉」を堂々と述べて

くれました。 

【誓いの言葉（一部抜粋）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新入生を迎え，「積小為大」「つながり」「ありがとう」という合言葉のもと，みんなで力を合わせて元気な

大原中学校をつくっていきたいと決意を新たにすることができました。 

       小郡市立大原中学校だより 

              
学校教育目標：「自ら考え、自ら判断し、自ら行動しようとする子どもの育成」※「考動」 

令和３年 卯月 15日 

 第２号 

 校長 矢野 晴一 

 新しい制服に袖を通し，今までとは全く違う日々 

に「中学校の勉強や部活についていけるだろうか」 

という不安がありましたが，入学説明会の後は， 

「部活は何に入ろうか」という楽しみや「どんな 

先生や先輩方と出会えるか」という期待でとても 

わくわくしていました。中学校生活では，勉強や部 

活動をがんばっていきます。また，学校行事や生徒会活動にも積極的に参加

し，集団生活の大切さも学んでいきたいと思います。 

 そんな中で，先生や先輩方にご迷惑をおかけすることもあると思います。

そのときには，私たちのことを温かく，そして厳しく指導していただきます

ようよろしくお願いいたします。 

 これから直面する困難に，この大原中学校でともに学ぶ仲間と助け合い，

この三年間を乗り越えていきたいと思います。 

 これからよろしくお願いいたします。   新入生代表  辻 竜之介 

今，みなさんはこれから始まる新たな生活に，大きな期待と希望を 

抱いていると思います。その一方で，慣れない環境に不安も感じてい 

ることでしょう。私も二年前，みなさんと同じように不安と期待に胸 

を膨らませ，緊張しながら入学式を迎えました。しかし，心配しなく 

て大丈夫です。中学校での日々を過ごす中で，心の通じ合う友達と出 

会い，支え合い，共に過ごしていくそれらの日々は，みなさんにとっ 

てかけがえのないものとなります。友達だけではなく，先輩も優しくみなさんを支えてくれます。

同じ思いを経験した私たちだからこそ，きっとみなさんの力になれると思います。困ったことや悩

んでいることがあるときには，いつでも相談してください。（中略） 

 今年度，生徒会執行部は，仲間との繋がりを大切にし，互いに支え合うことのできる環境をつく

っていこうと決意しています。みなさんにも今日から始まる中学校生活で，クラス，学年，さらに

は先輩・後輩とも手と手を取り合いながら共に繋がりあえるように，積極的に様々なことに取り組

んでいってほしいと思います。 

みなさんは，今日から大原中学校の一員です。中学生としての自覚を持ち，私たちとともに，楽

しさと喜びが詰まった物語をつくっていきましょう。 

生徒代表 廣重 颯真 
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「先輩，よろしくお願いします！」 対面式・部活動紹介 
 ４月９日（金），午後に対面式が行われました。新入生代表で田中咲依さんが堂々とあいさつを述べる

ことができました。 

【新入生代表の言葉（一部抜粋）】 

 

 

 

 

 

 

 

 校歌を紹介したあとに，生徒会執行部の紹介と学校紹介ならびに部活動紹介が行われました。この対

面式を機に，令和３年度の大原中学校生徒会の活動が具体的に動き出していきます。 

３年生１０６名，２年生９２名，そして，晴れて仲間入りした１年生１０４名，全校生徒３０２名， 

一人一人の「つながり」を大切にしながらみんなで力を合わせてがんばっていきたいと思います。みな

さまからのかわらぬ応援，よろしくお願いいたします。 【部活動】 

【令和３年度 生徒会執行部】 

 

「こんな学校にしたい！」 春季リーダー研修会 
 みんながお休みしている春休みに，心をフル回転させて頑張っ

てくれたのは，生徒会執行部の子どもたちです。令和３年度の生

徒会スローガンを提案するために，進んだり，立ち止まったり，

戻ったりしながら，「こんな学校にしていきたい」ということについ

て，二日間，朝から夕方まで一日中話合いが行われました。 

 学校全体のことを考えて，奮闘してくれている子どもたちに心

からエールを送りたいと思います。今年は、どんなスローガンが

できあがるのか，生徒総会での提案を楽しみにしています。 

 

小さいけれど大きな感動 その２ 誇り高き姿 機械係 
  入学式をはじめ，全校集会や授業，講演会等，体育館ではさまざまな行事

が行われますが，そのときに見えないけれど，大活躍してくれる係がいます。 

 放送の機械係の子どもたちです。午前中に会があるときには，早朝に来て

くれて，午後に会があるときは，昼休みの時間に遊びたいのを我慢して献身

的に準備をしてくれています。 

感動を覚えるのは，そのときの姿がとても主体的であること，笑顔であるこ

とです。実は私も体育館で授業を行ったときに準備をしていただきました。 

 自らの仕事に誇りをもって活動する姿は，本当に輝いていると感じました。 

部活動 顧問名 

野  球 勝田 

サッカー 稲吉 古賀伴 

ソフトボール 二田 毛利 

バレーボール 男子 古賀光 小島 

バレーボール 女子 田中 

バスケットボール男子 菅 

バスケットボール女子 波多江 

ソフトテニス 男女 久光 矢野勝  三上 

卓球 男子 津田 矢野鷹 

卓球 女子 玉城 浦川 

剣  道 松元 

吹 奏 楽 長尾 重松 西村 

美  術 福田 

会  長  古賀  彬途  

副会長  
上原  美海    廣重  颯真  

上種鼓太郞  

執行委員  

上村  由衣    藤木  陽人  

小野あおい    里   優花  

武石  倫典  

中央委員会  田中  恒安   安松  陽凪  

環境委員長  岸  寧々花   竹熊  翔吾  

学習委員長  江上  千絵   田中  潤平  

情報委員長  臼井  凰成   宮園  結衣  

給食委員長  飯島  希香   松本  龍馬  

文化委員長  仲   美羽   二岡  宗嗣  

保健体育委員長  宗   壱吹   向井  咲姫  

 私たちは，大原中学校に入学できたことをたいへんうれしく思います。 

私たちは，これから大原中学校の生徒としての誇りをもち，中学生とし 

て恥じない行動をとりたいと思っています。先輩方の立派な姿を見習い， 

私たちもそれに続いていけるよう精いっぱい努力します。また，少しずつ 

ですが，先輩方のサポートもしていけるようにがんばります。これからど 

うぞよろしくお願いします。       新入生代表  田中 咲依 


